



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 18. Mai 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

P 249 Postulat Zbinden Samuel und Mit. über Kurzarbeitsentschädigung für kleine Einkommen anheben / Gesundheits- und Sozialdepartement

Das Postulat P 249 wurde auf die Mai-Session hin dringlich eingereicht.

Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.

Die Stellungnahme der Regierung und die Voten der GLP-, CVP-, FDP- und SVP-Fraktion zu allen Corona-Vorstössen sind unter dem [Postulat P 217](#) zu finden.

Samuel Zbinden: Dass man in diesem Rat nicht einmal bereit ist, über die dringlichsten Vorstösse zur finanziellen Soforthilfe für die am härtesten Betroffenen zu sprechen, ist ein Schlag ins Gesicht dieser Menschen. Es kann nicht mehr fünf Wochen gewartet werden. Die Personen leisten jetzt Kurzarbeit und sind auf die Erhöhung der Entschädigung angewiesen. Ende Juni werden zahlreiche kleine Unternehmen Konkurs gegangen und viele Personen unter die Armutsgrenze gedrängt worden sein.

Der Rat stimmt nach Zustimmung zum Ordnungsantrag von Urs Dickerhof (siehe [Anfrage A 240](#)) über alle Corona-Vorstösse gemeinsam ab.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung aller Corona-Vorstösse ab.